
Anbauanleitung // Fitting instruction
Abdeckhaube Anlasser // Starter cover
44351-201 // BMW R Classic

A

B
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Please use the original screws for mounting.
The connection between the fuel lines is optional and requires a processing  of the cover. [A & C]
Please note that single air filters are necessary for this mounting. [B]
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Zur Befestigung werden die original Schrauben verwendet. 
Die Verbindung zwischen den Benzinleitungen ist optional und erfordert eine Bearbeitung der Abdeckung. [A & C]
Bitte beachten Sie, das für die Montage einzel Luftfilter notwendig sind. [B]



Die Oberfläche ist unbehandelt. Um diese dauerhaft zu erhalten, sollte diese Haube, z.B. mit Ballistol eingerieben werden. 
Eine schöne Optik kann auch durch bürsten oder polieren erzielt werden. 
Aufgrund allgemeiner Fertigungstoleranzen kann ein nachbearbeiten der Kanten nötig sein.

The surface is untreated. In order to obtain this durable, this cover, for example, should be rubbed with Ballistol.
A beautiful look can also be achieved by brushing or polishing. Due to general manufacturing tolerances a rework of the 
edges may be necessary.
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